

Dr. med. Arne Drews für Engagement in Nepal geehrt

Am 8. September 2023 erhielt Dr. med. Arne Drews, niedergelassener Arzt in Grimma und Mitgründer der Hilfsorganisation Nepalmed e. V., in Kathmandu von Premierminister Pushpa Kamal Dahal und der Ministerin für Kommunikation und Technologie Rekha Sharma den Swasthya Khabar Health Award.

Der Preis wird seit zehn Jahren an einheimische Personen und Organisationen verliehen, die sich im Gesundheitswesen engagiert haben. Bei der diesjährigen 11. Auflage wurden erstmals auch ausländische Organisationen geehrt.

„Für mich ist es eine wunderbare Würdigung der ehrenamtlichen Arbeit unserer Mitglieder und Einsatzkräfte, die wir seit 23 Jahren gemeinsam mit unseren nepalesischen Partnern durchführen. Und es ist eine Inspiration, auf diesem Weg weiterzugehen.“

Wenn man in einem fremden Land als erster Ausländer eine Ehrung im Gesundheitswesen erhält, ist es etwas ganz Besonderes. Wir haben also etwas richtiggemacht“, so Dr. Drews.

Hintergrund:

Nepalmed e. V. ist eine Hilfsorganisation, die nepalesische Initiativen vor Ort auf dem Gebiet des Gesundheitswesens fördert. Weitere Informationen unter www.nepalmed.de ■

Kristina Bischoff M.A.
Redaktionsassistentin „Ärzteblatt Sachsen“



Dr. med. Arne Drews (2.v.l.) erhielt in Nepal den Swasthya Khabar Health Award.